

# El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Joaquín Díaz Vallés, J. J. Quevedo Soubriet,

José Luis Albiñana, Eugenio Serrano,

Ramón Serrano G., Luis Menchén,

José Manuel Ruiz Gutiérrez,

Santiago Benito Lara y Gabriel Jaime

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD Y DISEÑO

Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

María de los Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 39 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tels. 926 50 55 76 - 926 50 63 53

correos electrónicos: elperiodico@soubriet.com

ediciones@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Derechos reservados

## EDITORIAL

### Finaliza el traspaso de poder con un escenario político más abierto

Ha costado más que en otras ocasiones pero, con la misma normalidad democrática que cuando predominaban las mayorías absolutas, el debate de investidura del socialista

Emiliano García-Page al frente de la comunidad ha supuesto el fin del traspaso de poder resultante de las elecciones del 24-M en nuestro ámbito. Nos enfrentamos ahora a un escenario inédito en el que los acuerdos, el diálogo y la flexibilidad marcarán el día a día de la mayoría de los gobiernos municipales y de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

El primer cara a cara al que hemos asistido esta misma semana entre Emiliano García-Page y la ya expresidenta, María Dolores Cospedal, arroja algunas luces sobre las prioridades del PSOE que ha logrado recuperar uno de sus feudos gracias al respaldo acordado con Podemos para la investidura del nuevo presidente. Page, que goza de una sólida experiencia como gobernante en anteriores etapas socialistas y como primer edil del Ayuntamiento de la capital de la región, superó con soltura y evidente capacidad dialéctica los envites de la líder del PP en la región que, cuatro años después a su llegada a una Presidencia que se le ha escapado de las manos, aún permanece anclada al discurso de la herencia recibida. Cospedal tendrá que dibujar un planteamiento distinto si quiere que los ciudadanos la identifiquen con un proyecto que mira al futuro. Además, son muchas las explicaciones que ha hurtado a la opinión pública y que no se le exigen desde su propio partido por la cercanía de unas elecciones generales que, de entrada, la han dejado cosida a su doble condición de diputada regional y secretaria general del PP en Génova.

Dependerá de esa nueva cita electoral, a la que nos enfrentaremos tras la vuelta de las vacaciones de verano, el futuro de Cospedal en la región y el de un Partido Popular tocado, al que aún no se le ha escuchado en nuestra región y en nuestros municipios la más mínima

reflexión autocrítica tras los malos resultados cosechados. Los principales responsables del partido en las distintas provincias y en las agrupaciones locales se mantienen, aunque se han registrado en el recién terminado traspaso de poder algunos hechos significativos no exclusivamente en el seno del PP.

Es el caso de la constitución del nuevo Pleno de la Diputación Provincial de Ciudad Real que ha arrojado un inesperado relevo en las filas socialistas, a la vez que se desvanecía una de las opciones más claras que se cernía para el futuro inmediato de Carlos Cotillas, como presidente provincial del PP, tras perder la Alcaldía de Tomelloso. En las filas populares ha sido, sin embargo, el nuevo alcalde de Campo de Criptana, Antonio Lucas-Torres, el que se ha erigido en portavoz de su grupo en la oposición, mientras que el secretario provincial de los socialistas, José Manuel Caballero, ha preferido desplazar al solanero Nemesio de Lara de la Presidencia de la Diputación a implicarse en la política regional, a la que en un primer momento parecía predestinado pues lideró la lista del PSOE por Ciudad Real a las Cortes de Castilla-La Mancha.

Caballero ha puesto fin a los cuatro madatos encadenados por Nemesio de Lara en la Diputación con el respaldo del propio Emiliano García-Page que no quiso perderse el acto de su investidura. En su equipo ha dado entrada a cuatro representantes de los ayuntamientos de nuestro ámbito, el alcalde de Manzanares, Julián Nieva, y las concejales Ana Valentín, Manuela González y Beatriz Fernández, de Tomelloso, La Solana y Pedro Muñoz, respectivamente. Beatriz Fernández ocupará una de las seis vicepresidencias, en concreto la de Recursos Humanos y Personal. Por su parte, Julián Nieva podría presidir uno de los consorcios de la Diputación.

## FRASES DE LA QUINCENA

*“La vespa era entonces el vehículo que mucha gente quería tener, simplemente para poder ver el mar”, Antonio Veciana, el hombre que dio la vuelta al mundo en vespa, durante la concentración que tuvo lugar en Tomelloso.*

*“Para que haya trabajo el que más tiene que trabajar es el presidente”, Emiliano García-Page en su discurso de investidura como presidente de Castilla-La Mancha.*

*“Nadie le va a decir que vaya eligiendo los hospitales que va a cerrar porque no da para pagar”, María Dolores de Cospedal en su primer cara a cara con Page.*

